
エクアドル会設立総会議事録

日時：2017 年 10 月 1 日（日）10 時半～12 時半

場所：JOCA 会議室 千代田区 1 番町、千代田一

番町ビル内

出席者：3-2 から 26-3 まで計 16 名

書記：楠木、後藤

会長選出 26－1 岡山倫也 この後司会を担当

役員選出、委託 副会長（2 名） 8－3 池野辺賢 20－4田中沙織 会計 21－1 飯嶋ちづる

会長挨拶

お祝いメッセージ紹介 代読にて局長よりのメッセージ紹介。内容は後日ホームページに掲載

協議事項 趣意書、会則、個人情報、作成物、肖像権について

担当より①会費は原則徴収しない。②通常総会は明記していないが、予算案などを考えると 6 月か 7

月くらいに開催することになるだろう。③数字的な表記は他 OV 会の会則などを参考にした。④第 5 条の

（2）準会員の本会の目的に賛同する者は、主に在日エクアドル人を想定していることなどの説明がされ

た。

出席者からの意見として、第 3章第 5 条の正会員に専門家を追加することとなった。

以上を全員一致で承認され、今後ホームページに掲載する。

◆今後の方向性、活動

活動予算方針と JICA OB 会活動支援経費の申請（次年度分は 2 月末）方針とその制限事項（収入を伴

わない案件のみが対象で申請上限は個別行事予算の半額まで）等の説明あり。また、今年度 3 月までの

予算申請が今からでもできるので、これから予算書などを作成して申請を行いたい。それ以外の予算確

保の案として、バザー売上などを当てる、地方自治体に援助資金を出す例があるのでそれらを活用する、

出前講座の謝礼金を寄付するなどの意見が出された。

エクアドルでの活動が分かるものとして、現地での活動写真をパウチにして展示したらどうかとの意

見が出された。今後イベント用のパネル作成を考えて行く。

テレビで流れたエクアドル世界遺産の録画したビデオをイベント会場などで流したいが、これが著作

権に抵触するのか今後に向けて確認をする。

来年の「協力隊祭りへ」への参加を目指す。

◆地球市民どんたく（福岡）への協力

10 月 22 日（日）に福岡の OV2 名が参加しエクアドルを宣伝予定。「バザー」「本や写真集の展示」「民

族衣装試着」に使用できる品物を福岡に送ってもらえるようにメーリングリストで呼びかける。また、2

名では負担が多いと思われるので福岡近郊の OV の方々に手伝いを呼び掛けていただきたい。展示用写真

の準備が今回は間に合わないので、4－1後藤響子さんが所属している団体 SANE より借用し、福岡へ送る

こととする。量は福岡に確認を取る。 送料に関しては、現在本会に予算が無いため、バザーや展示する

本や写真の支援物品の輸送は、自己負担でお願いしたいと説明された。

◆国交 100 周年事業に向けて

今回できたネットワークを利用してイベントなどの情報を発信していく。

◆未登録者への情報周知



① 名前（ふりがな）旧姓 ②隊次、職種、任地、所属先 ③現在のお仕事（任意） ④メールアドレス

⑤携帯電話 ⑥住所 ⑦OV 会ホームページや Facebook ページなどメディアへの写真や名前掲載の可否、

お よ び 個 人 作 成 物 （ パ ワ ー ポ イ ン ト や 写 真 な ど ） の 共 有 の 可 否 上 記 7 項 目 を

ecuador.exvoluntarios@gmail.com 宛に送ってもらう。手分けして各隊次に連絡を取っていただきたい。

既に登録している方で、項目が不足しているところがあれば、同じアドレスに連絡をお願いしたい。

6.出席者 16 名全員の自己紹介を行い終了した。


